

SDG 4
QUALITY
EDUCATION

SDG 4

QUALITY EDUCATION

"A high-quality education should be an area where universities excel. Education is a key gateway out of inequalities, especially multi-generational ones. In addition to improving quality of life, access to inclusive education can help equip locals with the tools required to develop innovative solutions to the world's greatest problems."

(THE Impact Rankings)

17,898 Number of students

3,729 Number of graduates

NA Number of graduates who gained a qualification that entitled them to teach at primary school level

5,470 Number of students starting a degree

Lifelong learning measures

Public resources (lifelong learning)

Pandemi Covid-19 telah mempengaruhi transformasi digital pada wajah dunia pendidikan. Dengan semangat inovasi, ITS turut aktif menyelenggarakan pendidikan secara daring melalui Massive Open Online Courses (MOOC) ITS. MOOC ITS merupakan program untuk menyediakan kuliah atau konten pembelajaran daring, yang berfokus pada akses terbuka untuk umum dan partisipasi tak terbatas melalui media Teknologi Informasi dan Komunikasi. Para dosen ITS melakukan syuting untuk mengajar dan akan diunggah di platform myITS Learning. Melalui MOOC ITS, kegiatan belajar mengajar dilakukan secara asinkronus, yakni dosen dan peserta didik berada di tempat dan waktu yang berbeda.

Public events (lifelong learning)

Sebagai upaya untuk menyediakan media pembelajaran kepada masyarakat umum, ITS mengadakan berbagai kegiatan berseri yang terjadwal. Berbagai program edukasi tersebut terwujudkan berkat kerja sama dengan berbagai universitas mitra dari berbagai penjuru dunia melalui ITS Global Engagement.

Vocational training events (lifelong learning)

ITS mengadakan Seminar Nasional Forum Pendidikan Tinggi Vokasi Indonesia dengan tema "The Collaboration of Vocational Education & Industry for Greater Indonesia Future" pada hari Sabtu, 21 November 2020 pukul 08.00 - 11.00 WIB melalui Zoom yang terbuka untuk umum.



Lifelong learning measures



Education outreach activities beyond campus

Berbagai aktivitas juga dilakukan di luar kampus sebagai bentuk kontribusi kepada masyarakat. Contohnya merupakan Kuliah Kerja Nyata (KKN). Kegiatan ini dilakukan dengan berbagai tujuan, yaitu meningkatkan empati dan kepedulian mahasiswa; menerapkan IPTEKS secara kerja sama dan interdisipliner; menanamkan nilai kepribadian; menanamkan jiwa peneliti sejak dini dan merupakan kontribusi nasional melalui aktivitas yang bisa memecahkan permasalahan di tengah masyarakat. Kemudian, KKN juga dapat dimanfaatkan sebagai sarana tidak langsung dalam promosi dan branding institusi. Di tahun 2020, ITS menyelenggarakan KKN Daring, salah satunya adalah KKN Daring di Desa Wonorejo, Puncu, Kediri.

Lifelong learning access policy

Kebijakan ITS dalam hal ini, salah satunya merupakan penyusunan RENSTRA ITS PTNBH 2015-2020 yang didorong perkembangan pendidikan tingkat perguruan tinggi di dunia. ITS pun dituntut untuk visioner ke masa depan dan menentukan jalan pengembangannya dalam berbagai isu termasuk lifelong learning.